

En même temps qu'à l'évolution de ses rapports avec l'Inde, le Canada accordait son attention et son appui aux efforts de normalisation et de réconciliation déployés en Asie du Sud. Le Canada s'est réjoui de l'accord que l'Inde et le Pakistan, avec l'assentiment du Bangladesh, ont conclu à New Delhi au sujet du règlement des questions humanitaires demeurées en suspens depuis la guerre de 1971. Voyant dans l'importance de l'accord un pas majeur vers l'établissement de relations stables entre l'Inde, le Pakistan et le Bangladesh, le Canada contribuait un million de dollars en vue de l'institution d'un pont aérien international pour le Pakistan et le Bangladesh pour le rapatriement des réfugiés aux termes de l'Accord de Delhi.

En 1973, les inondations les plus désastreuses peut-être de son histoire ravageaient le Pakistan et entravaient son remarquable développement économique. De concert avec de nombreux autres pays, le Canada répondit à l'appel d'aide visant à la reconstruction de la région éprouvée.



*Le premier ministre de l'Inde, Mme Indira Gandhi, s'adresse le 19 juin aux deux Chambres du Parlement canadien. Le premier ministre, M. Trudeau, et le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Sharp, se tiennent à sa gauche; le haut-commissaire de l'Inde auprès du Canada, M. Uma Shankar Bajpai, est à sa droite. (Photo PC)*